
Mani estación Afecta Tránsiíó 
de ·vehículos en el Boulévard 

Una manifestación organizada por un supuesto movimiento que se identificó como "Frente de Acción Popular Unificada", causó trastornos ayer en el tráfico de vehlculos en el Boulevard de 
llopango y en las principales vtas 
de la capital. 

Aun cuando el número de mani
tes�nles era reducido, se hizo 
sentir al cerrar el tráfico pues iban 
armados de garrotes y además 
pintaron automóviles, . postes, 
paredes y cuanto encontraron a su 
paso. 

La concentración estaba 
anunciada para las nueve de la 

mañana en el redondel de la 
Colonia Guadalupe, de Soyapango. 
En efectoalll hubo la reunión de di· 
versos grupos que llegaron de 
llopango y Soyapango. Mient¡as 
los manifestantes se reun1an, 
grupos de huelguistas de la 
Fábrica Diana, ubicada en las 
cercan las de la Colonia 
Guadalu�e, cerraban el paso a los 
automóvtles en las vfas que unen a 
esa colonia con el Boulevard de 
llopango. Otros huelguistas los de 
la fábrica lndeca, se hablan 
trasladado desde sus instalaciones 
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S11xto· Aniversario del 
Programa "Concierto" 

Hoy jueves 6 de octubre cumple 
seis años de existencia el 
Programa de Television, "Con
cierto" que semanalmente se 
transmite y es promovido y dirigi
do por el maestro Nicolás Arene. 

El .programa es eminentemente 
cultural y de primer orden, ya que 
por medio de él se divulga música 
de los grandes maestros de lodos 
los tiempos. Además, ha permitido 
el desfile de solistas n'acionales y 
extranjeros de renombre. 

El éxito del programa, dis
frutado por miles de personas que 
gustan de la música clásica, ha 
complacido de tal manera a sus 
patrocinadores que lo han apoyado 
durante seis años, porque saben 

que se benefician con él la cultura 
musical del pueblo. 

El maestro Arene, además, 
•publica c•<la jueves en EL DIARIO 
DE HOY, desde hace 6 años, ar
tículos relativos a música de alto 

,contenido pedagógico y de di
vulgación accesible para la 
mayorta. 

El maestro Arene está reci
biendo múltiples manifestaciones 
de aprecio y simpalla por su 
incansable labor en beneficio de la 
cultura musical del pueblo, felici
taciones que a no dudar le harán 
continuar como hasta hoy, tra
bajando en forma callada, pero 
eíecliva. 

Campaña para Combatir la 
Tifoidea Sugiere Médico 

"En los últimos años en el área 
metropolitana de San Salvador se 
han multiplicado las zonas mar
ginales, en donde residen cerca de 
ciento cuarenta mil personas, de 
un total de la población capitalina 
de quinientos habitantes, Esos 
grupos familiar'es viven en ha
bitaciones iniprovisadas, sin agua 
potable, sin letrinas y sin 'servicio 
de recolección de basura", declara 
el Dr. Max Bloch, Director del 
Instituto de Investigaciones 
Médicas de El Salvador. 

El profesional afirma que esas 
circunstancias incrementan la 
transmisión de la Fiebre Tifoidea, 
asegurando que "las causas del 
brote de esa enfermedad están 
relacionadas con la bacteria, el 
-huésped infectado y las con
diciones ecológicas''. 

"En lo que respecta a las 
caracterlsticas biológicas del 
huésped infectado, no tenemos 
ninguna evidencia de que haya 
sufrido una transformación. El 
grupo de esa población durante el 
brote de esa enfermedad no difiere 
en sexo, edad, ocupación, 
domicilio y status socio
económico", dice el profesional. 

CONTAMINACION 

El Dr. Bloch prosigue : No 
tenemos evidencia de que el agua 
proveniente de los abastecimientos 
regulares sea fuente ni velúculo de 
irúección, como tampoco lo es 
algún alimento en particular. 
Tampoco se ha demostrado que 
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N VIERA ALTAMIRANO (foto 1946) Dr. Alfonso Rochac 

ANAES Rendirá Homenaje 
Hoy a Viera Altamirano 

Hoy a las 7.30 de la noche se lle
vará a cabo en el Hotel Sheraton la 
cena-conferencia que en homenaje 
póstumo a nuestro ex-Director don 
Napoleón Viera Altamirano, ha 
organizado la Asociación Nacional 
de Anunciantes de El Salvador, 
ANAES. 

La conferencia estará a cargo 
del doctor Alfonso Rochac y tra
tará sobre "Napoleón Viera 
AJtamirano como pensador y como 
empresario". 

Dado el lema y la relevancia que 
don Napoleón tuvo en el pafs 
durante tantos años, asf como el 
prestigio del conferenciante Dr. 

Alfonso Rochac, se espera que el 
evento tendrá una importancia 
significativa. 

ANAES espera que todas las 
persona� interesadas asistirán al 
homenaje. 

La invitación girada, dice tex· 
tualment.e as!: 

"J de octubre de 19n. 
"La Asociación Nacional de 

Anunciantes de El Salvador 
CANA ES) ha organizado una cena 
conferencia para el ella jueves 6 de 
octubre en el Salón de Las 
Américas del Hotel El Salvador
Sheraton a partir de las 19.30 
horas. 

''El motivo de esta reunión es 
escuchar la corúerencia que dic
tará el doctor Alfonso Rochac so-

bre el tema "NAPOLEON VIERA 
ALTAMIRANO" COMO PENSA· 
DOR Y COMO EMPRESARIO". 

"ANAES considera que esta es 
una de las maneras más a
¡decuadas de rendir homenaje 
póstumo a lan destacada 
personalidad y de difundir cual fue 
su metitoria labor para bien del 
pal s. 

''Atentamente, 
"ASOCIACION NACIONAL DE 

ANUNCIANTES DE EL SAlr 
VADOR. Raúl Gorlero Vivas, Vice 
Presidente de Relaciones 
Publicas". 

CEI valor de la tarjeta será de 
� 20.00). 

Incertidumbre por los 
Futuros Precios de Café J Seriamente preocupados se ante las juntas directivas de la 

4 . 
// encuentran los cafeUl)eros porque Compañia Salvadoreña de Café y 

no hay rnd1c1os de cuáles serán los el Banco Hipotecario. 
precios de la cosecha 1977-1978 
cuya recolección empezará en bre- EL llEGLAMENTO OE 
ve, dijo una fuente autorizada de la LA PllOXIMA 
Asociación Cafetalera. COMEHCIALIZACION 

La fuente añadió que la Junta de 
Gobierno de la Cafetalera con· Oira preocupación de los cavocará para una "reunión de ficultores, exphcó la fuente, rurge 
carácter informativo" a lodos sus a ralz de q' el Departamento 
delegados y directores para Nacional del Café todavla no ha 
analizar a fondo la situación elaborado el reglamento que 
na����l

a
':i:i\7�;'f��f;;¡',1

á 
d'i!

s
cªf�: regirá la próxima cosecha ( 1977-

78). 
formaciones vertidas por las El año cafetalero tíllimo finalizó 
autoridades cafetaleras sal· el JO de septiembre, indlcó, de 
vadoreñas y por los organismos suerte que ahora se está en un nue
internacionales y, claro está, todas vo ano, el que se inició el 1° de 

, las noticias sobre el movimiento .... octubre en curso. 
DIRECTIVA DE ASDER.- La nueva junta directiva de la Asociación Salvadorella de Ra- cafetero. . , . El reglamento que rigió la 

¡ C 1 
· 1 La reunión "de caracter tn· cosecha pasada 097&-77·) pro-

'diofifusión (ASDER) para el periodo de
. 

1977-1978 tomó posesión en e frcu º. Deport
.
rvo n- formativo" agrupará a los presi· siguió fue emitido por el D.'N.c. 

'ternaciona •. Fue juramentada por el Ministro del Interior, Gral. Armando Leomdas Ro;as. De dentes, secretarios y delegados de el 9 de junio de 1976. De �cuerdo 
izquierda a derecha: señores F�ancisco Monterr'?sa, José Roberto Durón, Jul!o Rank, Jorge Ra- las juntas cafetaleras depar· a la Lerminologla legal, el D. N. C 
fael Orantes Arriola, Alfonso R1vas Callas (Presidente), Manuel Flores, Mano Ellebrock Y Ro- tamentales, el comité bancarto y llama a este reglamento 

• berto Flores. (Foto de Rivas). representantes de la Asociación -Favor pasea la Piig.38. 


